



1er jour Barèges 2nd groupe

publié le 22/03/2018

Bonsoir,

Les élèves ont passé une formidable journée au grand air sous un soleil magnifique.

Au programme : découverte et initiation au ski pour certains, découvertes du domaine de La Mongie pour les autres.

Bilan : 50 sourires !

Après un bon goûter bien mérité, une moitié des élèves a découvert les bienfaits de la relaxation aux thermes de Barège pendant que l'autre moitié du groupe déambulait dans le village.

Et ce soir, pour couronner cette journée sans fausse note, au menu : tartiflette ! Tous les élèves ont bien mangé.

Demain, une autre journée de ski nous attend.

Vous pouvez consulter le programme d'aujourd'hui en image :

Voici le lien : <https://drive.google.com/open?id=1q...>

L'équipe enseignante.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.